

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DECLARA:

Su beneplácito, y felicitaciones al Instituto de Estudios Superiores (IES) de la ciudad de Santa Fe, en virtud de conmemorarse 40 años desde su inauguración en el año 1982. El reconocimiento por el crecimiento y arduo trabajo de tantos años, comprometidos con la educación y el desarrollo de su alumnos.

Lic. Juan Argañaraz

Diputado Provincial

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El 2 de abril de 1982 se inauguraba el Instituto de Estudios Superiores de Santa Fe, autorizado por la Superintendencia Nacional de Enseñanza Privada, para ofrecer la novedosa carrera de Análisis de Sistemas en la capital provincial.

En este mes, el IES conmemora sus 40 años de historia con el recuerdo de ese pasado incipiente, pero también con la certeza de un presente de pura vigencia, con expansión e innovaciones, para continuar llenado de conocimientos a la sociedad santafesina al igual que estas cuatro décadas.

Juan Manuel Cozzi es el actual rector. Empezó su vínculo hace treinta años siendo docente. Su desempeño lo llevó a ser director de la carrera de Relaciones Públicas. Luego fue vicerrector. Y desde 2011, conduce los destinos de la institución. Todo ese trayecto vivido le permitió ser parte de la conversión institucional: de aquella primera oferta educativa a los 5 niveles educativos con más de 1200 alumnos que la integran hoy.

En una entrevista realizada por los medios de comunicación al rector de la institución el mismo afirmó: "Fuimos creciendo a la par de la ciudad", "Contamos con un sistema de prácticas profesionalizantes que está vinculado a todo tipo de instituciones que se desarrollaron en este tiempo. Tenemos el orgullo de que nuestros egresados compongan hoy gran parte del ámbito laboral santafesino. Nos convertimos en un polo de la comunicación del diseño, con presencia en la industria periodística, del diseño de indumentaria y de las relaciones públicas".

Al respecto, la institución se configura como un complejo educativo integral, y Juan Manuel Cozzi destacó este hecho: "Nuestros alumnos pueden cursar todo su trayecto educativo, desde el nivel inicial hasta el superior".



Si bien en Santa Fe existe una gran presencia universitaria, el IES cuenta con una alta tasa de matriculación en el nivel superior. Esto se debe a que posee una oferta diversificada que avanza sobre las zonas de vacancia que hay en la ciudad, y que seduce a los jóvenes que buscan carreras específicas.

Además, se resalta que la formación operacional de los estudiantes resulta atractiva para una rápida inserción en el mundo laboral. De hecho, muchos jóvenes ya salen del Instituto con contratos de trabajo en mano, debido a las capacidades adquiridas y la alta demanda que hay en lo que respecta al sector Desarrollo de Software.

Relaciones Públicas, Periodismo Integral y Deportivo, Diseño y Producción de Indumentaria, Administración de Empresas con especialización, Desarrollador de Software, Diseño Digital, Diseño Gráfico y Visual son las carreras que ofrece el IES. Además, están terminando de ultimar detalles para lanzar la carrera de Diseño Industrial de Productos. La propuesta se encuentra en estado avanzado y tiene el visto bueno de las autoridades ministeriales por ser parte del perfil institucional. La misma será lanzada para el ciclo lectivo 2023.

A su vez, la institución cuenta con diversos espacios en donde el alumno puede capacitarse, realizar sus prácticas, y como objetivo principal, prepararse profesionalmente para el futuro. Se destacan el Estudio de Radio con streaming en vivo, Aula de Fotografía, Estudio de TV, Laboratorio Digital, Centro de Cómputos, la biblioteca, el Laboratorio Multimedia y un Auditorio con capacidad para más de 75 personas

Actualmente, con la vuelta a la presencialidad, la institución prioriza recobrar el vínculo entre estudiantes y sus docentes, reconocer el proceso de producción de conocimientos y de aprendizajes de los alumnos y recomponer la sociabilidad del aula que había sido distinta a través de las pantallas.



Además, trabajan arduamente en dotar de infraestructura las aulas, que ahora cuentan con dispositivos virtuales que les permiten dar clases de forma híbrida, de forma presencial y por streaming para quien no pueda estar presente de forma física.

Luego de una breve reseña sobre el gran trabajo, la permanencia y el notorio crecimiento año tras año por parte de la Institución, y con motivo de celebración de sus 40 años de existencia, felicitamos al IES Santa Fe, por su constante compromiso con la sociedad y la educación, no solo de los ciudadanos locales, sino de todas las localidades aledañas que la elijen como casa de estudio para profesionalizarse y posteriormente insertarse en el mundo laboral. Es verdaderamente un honor que en nuestra provincia existan instituciones de tal envergadura y que promuevan constantemente el desarrollo y crecimiento a través de la educación.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

Lic. Juan Argañaraz Diputado Provincial